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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14. März 2022  
Virtuelle Onlineveranstaltung als interaktiver Livestream 
 
 
 
Beginn der virtuellen Versammlung: 19.40 Uhr, Ende der Versammlung 
22.15 Uhr. Gemäß beigefügter Anwesenheitsliste sind 33 Mitglieder 
anwesend. Die Versammlung wird von Dirk Rabis, 1. Vorsitzender geführt.  
Das Protokoll wird von Kerstin Wietz, Schriftführerin geschrieben. 
 
 
 

TAGESORDNUNG  
 

1. Begrüßung 
 
Einen ersten Dank richtet der Vorsitzende an Riccardo Bauernschmitt, David Hirsch 
und Dr. Eugen Krylov, die sich in diesem Jahr, sowohl technisch als auch administrativ, 
der Umsetzung dieser virtuellen Mitgliederversammlung angenommen haben. Die 
Mitglieder Bauernschmitt und Hirsch stellen den Versammelten vorab die Abläufe und 
Handhabung sowie alle technischen Möglichkeiten der virtuellen Interaktion vor. 
 
Er stellt fest, dass die Einladung zur Versammlung unter Hinweis auf die 
Tagesordnung satzungsgemäß mindestens 14 Tage vor dem Versammlungstermin  
und multimedial durch Veröffentlichung in der Mittwochsausgabe vom 23.02.2022 im 
Usinger Anzeiger und dem Usinger Anzeigenblatt am Samstag, den 26.02.2022, 
erfolgt ist. Ferner wurde sie am 22. Januar und 22. Februar 2022 auf der UTHC-
Homepage und noch einmal am 05.02.2022 durch Versendung des Teilnahme-Links 
via UTHC-Newsletter bekanntgegeben. Somit wurde die Versammlung form- und 
fristgerecht einberufen und ist beschlussfähig. 
 
Die Versammlung ist mit 33 Mitgliedern beschlussfähig.  
 
Herr Rabis schlägt vor, nach Punkt 5 der Tagesordnung „Aussprache zu den 
Vorstandsberichten“ eine kurze Pause einzulegen. Die Versammlung stimmt diesem 
Vorschlag zu.  
 
In der ersten Online-Abstimmung unter den Teilnehmern wird gefragt, ob die heutigen 
Abstimmungen und Wahlen in der Versammlung öffentlich erfolgen sollen. Mit JA 
stimmen 17, mit NEIN 0 und 2 Enthaltungen. Somit werden alle Stimmabgaben der 
Mitglieder öffentlich erfolgen. 
 
 

2. Ehrungen 
 
Der Vorsitzende dankt Johan Kohler, der sich in diesem Jahr der Besorgung der 
Präsente annimmt. Folgende Jubilare werden von Dirk Rabis für Ihre langjährige Treue 
und Ihr Engagement zum Verein geehrt:  
 
Klaus Perner für 55 Jahre Mitgliedschaft; leider nicht anwesend. 
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Alfons Hohenberg und Stephan Dittl für 40 Jahre Mitgliedschaft; beide anwesend, 
Michael Falz, leider nicht anwesend. 
 
Die zu Ehrenden erhalten einen Gutschein.  
 
Folgenden Mitgliedern wird in diesem Jahr für 10 Jahre Mitgliedschaft gedankt: 
Alexa Baucke, Nicole Schlimm-Krug, Clara Dittl, Vivienne Krug und Bernd Langer. 
 
Anschließend dankt Herr Rabis allen Helfern, den Mitgliedern des geschäfts-
führenden aber auch denen des erweiterten Vorstandes sowie weiteren Unterstützern, 
die sich auch 2021 mit ihrem Engagement in ihrer Freizeit für den Verein eingesetzt 
haben. 
 
 

3. Protokoll der Mitgliederversammlung 2021 
 
Die Veröffentlichung des MV-Protokolls 2021 erfolgte auf der UTHC-Homepage. 
Hinweise zur Möglichkeit der Einsichtnahme wurden über alle Einladungen und 
Bekanntgaben kommuniziert. Bis zur MV stand das Protokoll dort zur Einsicht bereit.  
 
Herr Rabis stellt die Frage an die Versammelten, ob es zu diesem Protokoll Einwände 
oder Wortmeldungen gibt. Das ist nicht der Fall. Das Protokoll 2021 ist somit 
genehmigt. 
 

4. Berichte der Vorstandsmitglieder 
 
- Bericht des 1. Vorsitzenden 

 
Dirk Rabis bedankt sich zunächst beim gesamten geschäftsführenden und 
erweiterten UTHC-Vorstand für dessen großes Engagement im zurückliegenden 
Jahr. Eine Vorstandssitzung pro Monat reiche oft nicht aus. 
 
2021 feierte der UTHC sein 60-jähriges Jubiläum. Sein Dank geht an Simone und 
Benjamin Richter, Johan und Katharina Kohler mit Vater sowie unzählige Aktive aus 
den Reihen der Mitglieder. Lobend erwähnt er auch die Ferienliga und deutet an, dass 
Simone Richter und Christian Valenthon für dieses Jahr diverse Veranstaltungen 
planen. 
 
Des Weiteren bedankt sich der 1. Vorsitzende bei  
 

 Trainer, Carlos Tarantino, der diesen Sommer wieder Ferienspiele ausrichten wird.  

 Kassenwart, Johan Kohler, der mit Unterstützung von Mitgliedern 2021 einen 
neuen Spielplatz am Clubhaus initiiert und realisiert hat, sowie durch beantragte 
und erhaltene Fördermittel die höchstmögliche Bezuschussung für die erforderliche 
Erneuerung der Clubhaus-Heizung erwirkt hat. 

 Sportwart, Riccardo Bauernschmitt, der trotz Corona-Auflagen die Mannschaften, 
Hobbyrunden, Turnier- und Trainingsplätze organisierte. 

 Platzwart, Joe Heinsch, der dafür sorgt, dass Plätze, Außenanlage und Tennishalle 
immer in topp Zustand sind und außerdem aktiv das Projekt „neuer Hallenboden“ 
begleitet. 
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 allen Mitgliedern für die besonnene Einhaltung der Corona-Auflagen und alle 
geleisteten Gemeinschaftsstunden. 

 Reinhold Bartha, für die Erneuerung des Basketball-Korbes. 
 

Ferner informiert er:  

 dass der UTHC 2021 30 neue Mitglieder verzeichnen konnte. 

 dass ein neues, für alle Endgeräte optimiertes online-Buchungssystem 
bereitgestellt wurde. 

 dass die 2021 beschlossene Erneuerung des Hallenbodens in diesem Jahr 
umgesetzt werden wird (s.a. Bericht des Kassenwartes).  

 dass ab diesem Jahr wieder Internet im Clubhaus zur Verfügung stehen wird (s.a. 
Bericht des 2. Vorsitzenden). In diesem Zusammenhang dankt Dirk Rabis Hendrik 
Hoffmann für seine Bereitschaft, als Corona Beauftragter des UTHC zu agieren. 

 
Anschließend informiert der 1. Vorsitzende über Veränderungen im Vorstand: 
 
Die langjährige Schriftführerin, Kerstin Wietz, scheidet aus dem geschäftsführenden 
Vorstand aus und steht nicht mehr für das Amt zur Verfügung. Für ihre Mitarbeit, die 
über Schrift- und Protokollführung weit hinausging, dankt er ausdrücklich. 
 
Als Nachfolgerin bewirbt sich Wibke Kiontke, die den erweiterten Vorstand bereits seit 
2 Jahren im Bereich Öffentlichkeitsarbeit unterstützt. Seit einem Jahr fungiert sie als 
stellvertretende Schriftführerin im Rahmen der Vorstandssitzungen. 
 
Auch Michael Guth, Jugendwart seit 2017 und Mitglied des geschäftsführenden 
Vorstands, kandidiert dieses Jahr nicht mehr. Auch bei ihm bedankt sich der 1. 
Vorsitzende herzlich für fünf Jahre volles Engagement. 
 
Als Nachfolger bewirbt sich Christian Valenthon, der in Vorbereitung auf das Amt 
bereits seit letztem Jahr Michael Guth in seiner Funktion begleitet und in 
kommissarischer Funktion tätig ist. Auch er nimmt an den Vorstandssitzungen teil. 
 
Der UTHC-Vorstand sprach allen Mitgliedern des Vorstands seinen Dank für ihr 
bemerkenswert engagiertes, ehrenamtliches Engagement aus. 
 
Auf Nachfrage bei den Versammelten gab es zum Bericht des 1. Vorsitzenden keine 
Fragen oder Einwände. 
 

- Bericht des 2. Vorsitzenden 
 
Hendrik Hoffmann berichtet er von der erfolgreichen Vertragsverlängerung mit Carlos 
Tarantino als Cheftrainer für den UTHC. Carlos und der UTHC haben sich damit 
gegenseitig Planungssicherheit gegeben was zum einen die Hallenbelegung im Winter 
und natürlich die Jugendarbeit im UTHC betrifft.  
In Zusammenarbeit mit der Stadt Usingen, vertreten durch Michael Guth, konnte die 
Verlegung eines Glasfaseranschlusses für das Clubhaus festgelegt werden. Der 
Vertrag mit der Deutschen Glasfaser ist unterzeichnet. Der Anschluss wird noch in 
diesem Jahr erfolgen, der Termin steht jedoch  noch nicht. 
Hendrik Hoffmann berichtet von seinen Aufgaben als Corona Beauftragter des UTHC 
und lobt, dass sich die SpielerInnen weitestgehend an die ständig wechselnden 
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Regelungen gehalten hätten. Er bittet darum weiter vorsichtig zu sein und besonders 
in Innenräumen eine FFP2-Maske zu tragen. 
 
Auf Nachfrage an die Versammelten gab es zum Bericht des 2. Vorsitzenden keine 
Fragen oder Einwände. 
 

- Bericht des Sportwartes 
 

Als Sportwart zieht Riccardo Bauernschmitt rückblickend auf die bereits 2. 
Coronasaison 2021 ein recht erfreuliches Fazit. Alle Mannschaften im 
Erwachsenenbereich haben gespielt. Die Spiele selbst fanden meist bei tollem Wetter 
statt und auch der nun in allen Altersklassen eingeführte, anfangs umstrittene 
Champions Tiebreak ist akzeptiert. Die Bewirtung wurde sehr unterschiedlich 
gehandhabt, da freiwillig. Insgesamt eine fast normale Medensaison. 
 
Darüber hinaus wurde die 100% Onlineplatzbuchung sehr gut angenommen. Leider 
konnten, wie auch schon 2020 ein Aktionstag und auch die Taunus Triple Trophy nicht 
durchgeführt werden. Dafür veranstaltete Simone Richter als Vergnügungswartin in 
den Sommerferien eine Mixed Doppel Ferienliga, die hervorragend angenommen 
wurde und die sie auch für das Jahr 2022 plant.  
 
Für die neue Saison 2022 kann Riccardo noch keinen gesicherten Ausblick geben, 
da alles von der weiteren Entwicklung der Corona Situation abhängt.  
Die Durchführung der Taunus Tripple Trophy ist angestrebt, ein Aktionstag im 
Rahmen der Saisoneröffnungsfeier ist in diesem Jahr wieder geplant.   
Ebenso ist eine Saisonabschlussfeier aller UTHC-Mannschaften denkbar. Die 100% 
Online Platzbuchung wird beibehalten. Das durchgeführte Systemupgrade für die 
Online Platzbuchung hat sich bewährt und ist jetzt noch intuitiver sowie auf mobilen  
Endgeräten einfacher zu handhaben. 
Nachbarvereinen sind an angefragten Spielgemeinschaft nicht interessiert. Daher wird 
in diesem Jahr keine aktive Herrenmannschaft gemeldet. 
 
Auf Nachfrage an die Versammelten gab es zum Bericht des Sportwartes keine Fragen 
oder Einwände. 
 

- Bericht des Jugendwartes 
 

In Abwesenheit vom noch amtierenden Jugendwart, Michael Guth, übernimmt 
Christian Valenthon den Bericht. Unterstützt von Michael Guth  hat er in den 
Wintermonaten Sichtungen aller Kinder und Jugendlichen in der Halle durchgeführt. 
Mit den hier gewonnenen Erkenntnissen, den geführten Gesprächen mit den Kindern 
und Eltern sieht Christian den UTHC für die Saison 2022 gut aufgestellt. Mit Carlos 
wird Christian das Sommercamp wieder ausführen, was pandemiebedingt die letzten 
zwei Jahre nicht stanttgefunden hat. 
Zum Ende der Saison 2021 ist die U15 Junioren Mannschaft abgestiegen, die U15 
Juniorinnen, U15 gemischt, U18 Junioren und die U18 Juniorinnen (Hessenliga) haben 
die Klasse gehalten. 
Einzel Erfolge wurden von Julian Valenthon und Emilia Brune für den UTHC erzielt. 
Mara Guth hat ebenfalls wieder beachtliche Erfolge erzielt. 
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Auf Nachfrage an die Versammelten gab es zum Bericht des Jugendwartes keine 
Fragen oder Einwände. 
 
 

- Bericht des Kassenwartes 
 
Johan Kohler berichtet, dass die Mitgliederzahl im Jahr 2021 nahezu konstant 
geblieben ist. Anhand einer umfangreichen Präsentation stellte er die Finanzsituation 
des Vereins vor. Diese ist als durchaus positiv zu betrachten. 
 
Auf Nachfrage an die Versammelten gab es zum Bericht des Kassenwartes keine 
Fragen oder Einwände. 
 

5. Aussprache zu den Berichten 
 

Nach jedem Bericht wurde den Mitgliedern Gelegenheit zur Aussprache gegeben. Es 
gab keine weiteren Fragen aus der Versammlung. 
 

6. Bericht der Kassenprüfer 
 

Der Bericht der Kassenprüfer Martin Brehm und Peter Sticherling wird von Peter 
Sticherling vorgetragen. Bei ihrer Prüfung am 22.02.2022 konnten die Kassenprüfer 
keine Unregelmäßigkeiten feststellen. Es wurden keine Beanstandungen vermerkt. 
Sie attestieren dem Kassenwart eine hervorragende Arbeit. 
 
 

7. Entlastung des Vorstandes 
 

Peter Sticherling, Kassenprüfer, beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Antrag 
wird mit 7 Enthaltungen (Vorstand) und 26 Ja-Stimmen angenommen. 
 
 
Pause 
 
 

8. Etat 2021 
 

Der Etat für das Jahr 2022 wird von Johan Kohler vorgestellt. Für 2022 ist von einer 
kontinuierlichen Entwicklung der Finanzen auszugehen. Im Sportbetrieb steht zu 
hoffen, dass die Kosten für den Sportbetrieb wieder ansteigen und Trainings nicht 
wieder Corona bedingt ausfallen.  
 
Die Versammelten haben keine weiteren Fragen. Der Etat 2022 wird bei 7 
Enthaltungen und 26 Ja-Stimmen genehmigt. 
 

9. Erneuerung Hallenboden 
 
Johan Kohler berichtet hierzu. Nach über 2 Jahren Recherche, umfangreicher Tests 
und Planungen beginnen in der ersten Woche der Sommerferien 2022 nun die gut 
zweiwöchigen Arbeiten zur Erneuerung des Hallenbodens und der Tennishalle. 
Bereits 2015 wurde die Tennishalle mit hochwertigen LED-Strahlern ausgestattet. Im 
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Winter 2021 hat der UTHC die Gespräche mit dem Hallenbesitzer wieder 
aufgenommen, und  im Februar 2022 wurde dann das Angebot durch den 
Hallenbesitzer unterzeichnet. Deshalb wird das Upgrade durch die Erneuerung des 
Hallenbodens abgeschlossen. 
Johan bedankt sich nochmals bei Joe Heinsch, der in den vergangenen 2 Jahren durch 
sein persönliches Engagement dazu beigetragen hat, dass wir stehen, wo wir heute 
stehen! 
 

10. Ergänzungswahlen des Jugendwartes und Schriftführers 
 

Die Vorstandsposition des Jugendwartes und des Schriftführers sowie eines 
Kassenprüfers stehen zur Wahl. Mit digitaler Unterstützung von Riccardo 
Bauernschmitt und David Hirsch übernimmt Stefan Dittl die Leitung der 
Ergänzungswahlen. 

Neuwahl des Jugendwartes  
Vorgeschlagen wird Christian Valenthon. 
Der Vorgeschlagene wird mit 31 JA Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. 
 
Christian Valenthon nimmt die Wahl an. 
 
Neuwahl des Schriftführers 
Vorgeschlagen wird Wibke Kiontke. 
Die Vorgeschlagene wird mit 31 JA Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. 
 
Wibke Kiontke nimmt die Wahl an. 
 
Rückblickend bedankt sich der Vorsitzende in einer persönlichen Ansprache bei 
Kerstin Wietz und Michael Guth für ihr langjähriges Engagement im UTHC. Als kleine 
Anerkennung erhalten beide einen Präsent-Gutschein. 

 10. Neuwahl eines Kassenprüfers 
 
Neuwahl eines Kassenprüfers 
Für den Kassenprüfer Martin Brehm endet die Amtszeit von 2 Jahren. Die 
Versammlung schlägt vor, die Amtszeit von Martin Brehm, um weitere 2 Jahre zu 
verlängern bzw. einen neuen zweiten Kassenprüfer zu wählen. Es bewirbt sich 
niemand anderes zur Wahl. Der Vorgeschlagene wird mit 31 Ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen gewählt. 
 
Martin Brehm nimmt die Wahl an.  
 
  11. Anträge 
 
Im Vorfeld wurde dem Vorstand fristgerecht der Antrag auf Abschaffung der Gebühren 
für Verzehrbons eingereicht. Nach vollständiger Verlesung des Antragtextes durch 
Kerstin Wietz wird über den Antrag diskutiert. Nach einer kurzen Erläuterung, dass es 
keiner Satzungsänderung bedürfe, wenn man den Betrag auf null setze, wird der 
Antrag zur Abstimmung gestellt. Die Summe für Verzehrbons könnte bereits ab diesem 
Jahr auf null gesetzt werden. 
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Es finden zwei Abstimmungen statt: 
 
Abschaffung des Verzehrbons 
Ja   37% / 12 Stimmen 
Nein    56% / 18 Stimmen 
Enthaltung  7% / 3 Stimmen 
 
Den Verzehrbon auf 0,00€ setzen 
Ja   36% / 12 Stimmen 
Nein   60% / 20 Stimmen 
Enthaltung  4% / 1 Stimme 
 
Der Antrag auf „Abschaffung bzw. Entwertung der Verzehrbons des UTHC“ ist somit 
abgelehnt.  
 
 
 12. Verschiedenes 
 
Der 1.Vorsitzende Dirk Rabis erteilt Simone Richter das Wort, die über die geplanten 
Veranstaltungen informiert. 
Am 30. April soll bei Würstchen vom Grill und Freibier in die Saison mit der 
traditionellen Saisoneröffnung gestartet werden. Geplant sind „Testmatches“ vor dem 
Start in die Medensaison; der Spielmodus ist abhängig von der Zahl der Meldungen.  
In der ersten Woche der Sommerferien findet das Feriencamp von Carlos statt. Details 
hierzu werden durch Carlos an die Kinder und Jugendlichen weitergeben. 
An den vier darauf folgenden Samstagen soll die Ferienliga stattfinden, die mit einem 
Abschlussgrillen am 20.08.2022 beendet wird. 
In der letzten Ferienwoche plant der Jugendwart ein internes Jugendmasters. 
Die Ferienspiele der Stadt Usingen finden an 2 Tagen auf unserer Anlage statt 
Es gibt Überlegungen, einen Grundschulcup 2022 an der Astrid-Lindgren-Schule 
auszurichten.  
Ende August, Anfang September soll auch wieder ein Sommerfest stattfinden.  
Zu allen Veranstaltungen bittet Simone sich über die Aushänge am Clubhaus zu 
informieren, bzw. die Bekanntmachungen auf der Homepage des UTHC zu beachten. 
 
 
 
 
Die Versammlung wird um 22.15 Uhr vom ersten Vorsitzenden geschlossen. 
 
Usingen, den 14.03.2022 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________   _________________________ 
Dirk Rabis, 1. Vorsitzender    Kerstin Wietz, Schriftführerin 


